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T S U B A M E - C I T Y  G I K A I  N O T E

問　応募した２社のうち、管理料が 300 万円高い業者　応募した２社のうち、管理料が 300 万円高い業者

が選考された理由はなにか。が選考された理由はなにか。

答　　提案事業、業者の実績が評価されたものと考えて提案事業、業者の実績が評価されたものと考えて

いる。いる。

問　臨時職員の処遇はどうなるのか。　臨時職員の処遇はどうなるのか。

答　　15 名の臨時職員の意思を確認して、指定管理業者15 名の臨時職員の意思を確認して、指定管理業者

に優先的に雇用していただきたい。に優先的に雇用していただきたい。

問　燕市指定管理者選定等委員会委員に、今回応募さ　燕市指定管理者選定等委員会委員に、今回応募さ

れた業者の関係者が 2名いたが、選考過程にどのれた業者の関係者が 2名いたが、選考過程にどの

程度関わっているのか。程度関わっているのか。

答　　選考過程には関わっていない。委員の補充につい選考過程には関わっていない。委員の補充につい

ては今後検討していく。ては今後検討していく。

問　向上すると考えられるサービスはなにか。学校体　向上すると考えられるサービスはなにか。学校体

育館の使用は無料だが、その他の施設利用との平育館の使用は無料だが、その他の施設利用との平

等性を保つべきではないか。等性を保つべきではないか。

答　　ミズノグループが関わることで、トップアスリーミズノグループが関わることで、トップアスリー

トなどの指導、教室の開催などが考えられる。施トなどの指導、教室の開催などが考えられる。施

設間での利用料格差については今後検討していき設間での利用料格差については今後検討していき

たい。たい。

燕市体育協会・ミズノグループに指定燕市体育協会・ミズノグループに指定
◎賛成多数で可決◎賛成多数で可決
　シダックス・日立・グランデリア共同事業体と燕市体育　シダックス・日立・グランデリア共同事業体と燕市体育
協会・ミズノグループの２団体から応募があり、燕市指定協会・ミズノグループの２団体から応募があり、燕市指定
管理者選定等委員会において、後者が選定されました。管理者選定等委員会において、後者が選定されました。
議会では、選定された業者を指定するのか審議しました。議会では、選定された業者を指定するのか審議しました。

問　現在不具合が生じて　現在不具合が生じて

いる足湯などは直すいる足湯などは直す

のか。湯量不足とものか。湯量不足とも

聞くが、新たに温泉聞くが、新たに温泉

を掘るのか。を掘るのか。

答　　冬は湯温が上昇しな冬は湯温が上昇しな

い。その改善には、い。その改善には、

高額投資となるボイ高額投資となるボイ

ラー設置が必要で、ラー設置が必要で、

今は考えていない。今は考えていない。

現在湯量は不足して現在湯量は不足して

いないが、枯渇したいないが、枯渇した

場合には掘る必要が場合には掘る必要が

あると考えている。あると考えている。

問　てまりの湯の送迎バ　てまりの湯の送迎バ

スは 20 年以上経過スは 20 年以上経過

し、不具合も出ていし、不具合も出てい

るが、どうしていくるが、どうしていく

のか。のか。

答　　来年度予算で買い換来年度予算で買い換

えたい。えたい。

問　開館時間や休日が各　開館時間や休日が各

施設統一されていな施設統一されていな

いが、どのように考いが、どのように考

えていくのか。えていくのか。

答　　指定管理業者もそれ指定管理業者もそれ

を課題として考えてを課題として考えて

おり、対応を考えており、対応を考えて

いる。いる。

交通公園サイクルモノレール改修事業交通公園サイクルモノレール改修事業 120万円 平成 26年４月～５月末に全面平成 26年４月～５月末に全面
改修が行われる予定です。改修が行われる予定です。

1 億 2,160 万 7,000 円減額補正1億 2,160 万 7,000 円減額補正
◎賛成多数で可決◎賛成多数で可決

燕

て

一

市体育センターほか関連する
24施設に指定管理者制度を導入

まりの湯周辺４施設に
指定管理者制度を導入

般会計
補正予算

問　今後は有効な　今後は有効な

ものが出てくものが出てく

るまで貯めてるまで貯めて

いくというこいくというこ

とだが、使途とだが、使途

の目的を詳しの目的を詳し

くお聞きしたくお聞きした

い。い。

寄附金の有効活用
のために

環境整備基金条例制定環境整備基金条例制定
◎全会一致で可決◎全会一致で可決
　市民・企業からいただいている寄附を、効果的・　市民・企業からいただいている寄附を、効果的・
重点的に活用していくため、寄附金の受け皿と重点的に活用していくため、寄附金の受け皿と
して設置。して設置。

特定非営利活動法人ふれあいパーク特定非営利活動法人ふれあいパーク
久賀美に指定久賀美に指定　◎全会一致で可決　◎全会一致で可決

　地域資源を活用した観光交流拠点であることか　地域資源を活用した観光交流拠点であることか
ら、特定非営利活動法人ふれあいパーク久賀美がら、特定非営利活動法人ふれあいパーク久賀美が
公募によらず選定されました。公募によらず選定されました。
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答　　今までは消耗品など今までは消耗品など

の購入に充ててきの購入に充ててき

た。今回多額の寄附た。今回多額の寄附

をされた方がいらっをされた方がいらっ

しゃったので、高額しゃったので、高額

なものを購入したなものを購入した

り、数年かけて使っり、数年かけて使っ

ていけるように基金ていけるように基金

を設置したい。を設置したい。

問　公共施設の光熱費　公共施設の光熱費

にかかる補正につにかかる補正につ

いて。光熱費にかいて。光熱費にか

かる補正が全体でかる補正が全体で

1,000 万円ほど増1,000 万円ほど増

額になるが、今後額になるが、今後

の対策はあるのか。の対策はあるのか。

答　　前年、前々年対比を前年、前々年対比を

参考に予算を組ん参考に予算を組ん

でいるが、電気料でいるが、電気料

の値上げがあり増の値上げがあり増

額となっている。額となっている。

今後は、さらなる今後は、さらなる

コスト意識をもっコスト意識をもっ

て取り組みたい。て取り組みたい。

電気料金の値上げに伴う公共電気料金の値上げに伴う公共
施設の光熱費の増額施設の光熱費の増額
2,246万 4,000円

問　交通公園サイクルモノレール　交通公園サイクルモノレール

改修事業測量設計業務委託料に改修事業測量設計業務委託料に

ついて、今までどのような改修ついて、今までどのような改修

に取り組んできたのか。また、に取り組んできたのか。また、

なぜ利用者の多い春先の工事をなぜ利用者の多い春先の工事を

計画しているのか。計画しているのか。

答　　平成 21 年度 700 万円、25 年平成 21 年度 700 万円、25 年

度 200 万円ほどかけて、乗り度 200 万円ほどかけて、乗り

物、プラットフォームなどの改物、プラットフォームなどの改

修を行って来た。工事が春先に修を行って来た。工事が春先に

なる理由は、臨時国会での補正なる理由は、臨時国会での補正

予算がつくということが見えて予算がつくということが見えて

きたので、新年度早急に取り組きたので、新年度早急に取り組

みたいと考えている。みたいと考えている。
左上：吉田総合体育館　右上：グリーンサンスポ分水　下段：燕市体育センター
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